
Conseil d'école du 7 mars 2017

Présents     :  
Parents : Mme Goyer, Mme Lavaud, Mme Ferré, Mme Gravot

Représentants de la mairie : Mme Daoulas, M Hermant

Enseignants :M. Debroise, Mme Sauvaget, Mme Malville, M. Simon, Mme Bohanne, Mme Guénégo, 
Mme Nonat,

Excusés     :  
M. Bovyn (IEN), Mme Daumer, Mme Goasdoué, Mme Clouet, Mme Thébault 

Ordre du jour     :  
1. choix d'un secrétaire 
2. bilan des actions pédagogiques
3. présentation des actions à venir
4. questions des représentants des parents d'élèves

A. Choix du secrétaire     :   Mme GRAVOT (parent)

B. Bilan des actions pédagogiques et actions à venir

1. Effectifs     :   à la rentrée nous avions 188 élèves. Actuellement nous avons  190 élèves. 2 
autres élèves sont attendus après les vacances de Pâques. Ouverture conditionnelle d'une 
nouvelle classe à la rentrée de septembre prochain. 

2. Exercice incendie     :   effectué le 28 février. Une alarme n'a pas fonctionné → en cours de 
réparation

1. Salle  informatique     :  le  réseau  a  été  refait  récemment  avec  changement  des  écrans. 
Encore quelques dysfonctionnements sur les Tableaux Numériques Interactifs (TNI) qui 
sont réglés au fur et à mesure grâce à l'aide de Franck Tardif. Il n'y aura pas de TNI 
dans la nouvelle classe pour l'année 2017/2018. La question se posera si l'ouverture de 
cette classe se pérennise car il y a plusieurs livraisons d'immeubles prévues entre juin et 
novembre 2017. 

2. Livret scolaire numérique   : suite aux directives de l'Inspection académique, le livret a été 
utilisé dès cette année. Les parents le trouve assez lisible, à vérifier auprès d'un plus 
grand  nombre  de  familles.  Intérêt  pour  les  familles  qui  déménagent  → le  livret  est 
disponible pour les directeurs via un portail académique et il n'y a donc plus de problème 
de livret perdu 

3. Projet de l'année     : tolérance  . Une date a été fixée pour la deuxième journée en lien avec 
ELA → celle ci aura lieu le 29/05/2017. Au cours de cette journée, se dérouleront une 
course et des ateliers de sensibilisation sur la tolérance face aux handicaps.



4. Délégués de classe     : suite au premier conseil, un planning foot filles/garçons avait été mis 
en place pour permettre aux filles d'oser jouer au foot. Bilan positif des filles. Suite au 
2ème conseil → retour sur l'ancien système, depuis 15 jours à la date du conseil d'école,  
avec  obligation  d'intégrer  des  filles  dans  les  équipes.  Les  filles  sont  toujours  bien 
intégrées. Mise en place d'un tournoi de foot pour continuer à travailler sur la tolérance, 
l'égalité fille/garçon. Mise en place d'un nouveau rôle des délégués suite à des remarques, 
ils peuvent aller voir des élèves qui sont seuls en récréation pour essayer de comprendre 
puis après aller voir un adulte. 

5. 100ème jour   : le lundi 6 mars. Les classes de CP, CP/CE1, CE1 et CM2 y ont participé. Les 
familles avaient été sollicitées pour que les enfants amènent des collections de 100. Une 
photo du 100 réalisée par les 4 classes a été prise et est visible sur le site de l'école. 

6. Parcours culturel     :  

1. CP Linda :  spectacle « La possible impossible maison » a été vu le 9/12 au TNB. A 
partir de ce spectacle, la classe sonorise le conte « Alice au pays des merveilles » 
avec une intervenante de l’école de musique de La Flume pour produire un CD ou un 
DVD pour la fin de l'année. 

2. CP/CE1 et CE1 :  opéra « Carmen » le 24/03. Une visite de l’opéra a eu lieu le 3 
février. Une représentation aura peut-être lieu en fin d'année. 

3. CE2/CM1 : musique et Histoire : frise historique en chansons avec peut-être une 
représentation à la fin d'année à la salle du vivier. 

4. CM1/CM2 et CM2 : ils ont été voir le spectacle « Symphonie pour une plume » le 9 
décembre. Une visite de l'opéra était prévue mais elle a été annulée (problème 
pour accueillir 2 classes)

5. en mars, une visite avec une animation pour les CP, CP/CE1 et CE1 au musée des 
Beaux Arts sur un artiste ou sur un thème choisi par l’enseignant. 

6. CE2 : Spectacle « 5èmes hurlants » sur le thème du cirque CE2 le 7 février 

7. Ecole et cinéma : Classes de CP/CE1 et CE1. Le 2ème film «  Ponyo sur la falaise » a 
été vu le 7 mars. Le 3ème et dernier film sera « Robin des bois » (en fin d’année 
scolaire)

8. Médiathèque : chauqe classe a pu assister à un spectacle  bon retour des élèves→  
et des enseignants. Actuellement, chaque classe a eu une lecture par Fiorinda et un 
emprunt de livres.

1. Sport     :  

1. Piscine : Les 2 dernières séances ont été annulées suite à de la tempête de lundi 27 
qui a endommagé la piscine. 



2. Golf :  les  séances  de la  classe de CM2 sont  finies :  2  séances annulées dont  1 
récupérée exceptionnellement. Il a fait très froid mais bons retours des familles 
et  des  enfants.  Le  23/03  aura  lieu  une  séance  découverte  pour  la  classe  de 
CE2/CM1 (toute la journée). 

3. Rugby : les séances ont commencé avec l'animateur du club de rugby du Rheu pour 
toutes les classes de l'école. Un tournoi est prévu en fin d'année avec toutes les 
écoles participant à cette activité. 

C. Bilan vie de l'école

1. Marché de  Noël :  il  s'est  déroulé  sous  le  préau  de  la  maternelle.  Très  bien  pour  les 
enseignants. Bon retour des parents

2. Le planning affiché des TAP facilite l'orientation de certains enfants par les enseignants 
surtout en début de période.

3. Beaucoup d'enfants sont inscrits aux TAP et en sont absents de façon récurrente. Il est 
rappelé  que  l'inscription  aux  TAP  est  un  engagement  des  familles.  Cette  inscription 
mobilise des agents, pénalise des enfants qui ne peuvent pas accéder à leur premier choix 
alors que celui-ci aurait pu être possible au vu des absences. Les enfants absents de façon 
récurrente  et  sans  raison  valable  n'auront  pas  accès  en  priorité  aux  activités  sur 
lesquelles ils s'inscrivent. 

D. Actions à venir

1. sortie  classe  de  Mme Malville :  Le  jardin  de  Rocambole  (en  lien  avec  son  projet  sur 
l'année) : le 27/06. Cette sortie sera l'occasion de rencontrer les correspondants. 

2. Sortie classe de Mme Sauvaget : Rennes (moyen âge et planétarium) le 9/06 et spectacle 
au TNB pièce de théâtre en mai 2017.

3. Sortie des classes de Mme Bohanne et M. Debroise : usine marémotrice à Dinard et moulin 
de Prat (en lien avec le programme de sciences) le 9/06

4. Visite du collège : une demi-journée de 10h30 à 14h qui comprendra la visite du collège, la  
rencontre avec les délégués des élèves et le repas pris sur place le 4 avril.

5. Foot Ecole : les classes de CM1/CM2 et CM2 en lien avec le handicap et / ou les relations 
filles et garçons. 

E. Questions des représentants des parents d'élèves

En cas de problème se posant à l'école sur le temps scolaire ou périscolaire, les parents sont 
invités, dans un premier temps, à rencontrer le(s) enseignant(s) ou la mairie pour échanger sur le 
problème rencontré. En cas de difficulté à échanger ou à trouver une solution, les représentants 



des parents d'élèves peuvent alors être sollicités pour favoriser les échanges ou en faire part au 
conseil d'école. 

Concernant le temps scolaire

1. Pourquoi n'y a t il  plus de voyage scolaire sur plusieurs jours (classe verte, classe 
neige,...)?

 Le principe est que chaque enfant ait fait une nuitée au cours de sa scolarité à l'école Eugène 
Allanic. La prochaine sortie avec nuitée aura lieu pour les futurs CM2 (année scolaire 2017/2018). 
Une participation des familles sera demandée des la rentrée. Le financement sera partagé entre 
la mairie, l'APE, les parents et un éventuel comité d'entreprise. 

1. Circuit de billes :

Il est peu utilisé pour le moment. Les enfants ne connaissent pas les règles. Les legos sont eux  
très utilisés sur les temps de récréation. 

Concernant le temps périscolaire   

1. Constat que les toilettes sont réparées, remerciements des parents

2. Est-il possible de mettre en place des ateliers lego et playmobil pour les TAP et les temps  
du midi ? Des ateliers legos pourront être mis en place sur la prochaine période de TAP. 
Les Playmobil pourront être amenés par les enfants. 

3. Y a t il un roulement pour le passage à la cantine et une horloge pour que les enfants  
puissent s'y rendre au bon moment ? Un planning est affiché, une horloge est accessible 
aux enfants, un agent appelle chaque classe au moment du passage au restaurant scolaire. 
Il y a cependant toujours des retardataires. 

4. Demande de parents pour que la garderie finisse à 19h00 (et 19h30 avec supplément) mais  
nous ne savons pas quel est le taux d'occupation de la garderie entre 18h30 et 19h.  Peu 
d'enfants sont présents entre 18h30 et 19h : un à deux enfants sont présents une à deux 
fois par mois. Il  ne paraît donc pas y avoir de besoins de familles importants sur ces 
créneaux horaires. 

5. Toujours des problèmes sur le temps du midi concernant le comportement des adultes en  
charge  de  la  surveillance  (comportement  et  langage  de  plusieurs  intervenants).Une 
attention particulière est portée à cette question. Un point a été fait avec la mairie et le 
responsable du pôle jeunesse. 

6. Propositions de dates pour visite de la restauration scolaire :  lundi, mardi ou jeudi de la 
semaine prochaine (13 au 17 mars). À confirmer entre Mme Daoulas et les parents pouvant 
être présents. 



2. Toujours  beaucoup  de  circulation  dans  la  rue  Théodore  Botrel  de  personnes  qui  n'y  
résident pas. Le policier municipal est désormais présent sur certains temps d'entrée et 
de sortie d'école. Il intervient pour le moment pour dissuader les parents de se garer 
dans la Rue Théodore Botrel, il verbalisera ensuite si besoin.

Prochain conseil d'école fixé au 8 juin entre 18h et 20h. 


